

**WANDERUNG / „Lebensfreudler“** verschlug es auf Großmugler Panoramaweg.

## Mobilität durch sanfte Bewegung

**STOCKERAU, GROSSMUGL /** Mit dem Bewegungsprogramm der „Lebensfreude à la Carte“ der Sportunion machten sich rund 30 Wanderlustige auf, um den neu markierten Panoramaweg in Großmugl zu erkunden. Treffpunkt war der Großmugler Marienplatz. „Lebensfreudler“ Rudi Edelmann freute sich nicht nur über das sonnige Frühlingswetter, sondern vor allem über die vielen Teilnehmer der Wanderung. Der Rundweg führte die Wanderer in rund zweieinhalb Stunden vorbei am Tumulus, über Stiegelberg, Ringendorf, Hölzlberg und Steinabrunn. Bis dahin führte mit Rudi Erdner einer der Initiatoren der neuen Markierung die Gruppe an. Zum Schluss ging es ab dem Schlossberg auf und am „Senninger Weg“ wieder nach Großmugl, wo natürlich eine Einkehr anstand.

### TERMIN

**Treffpunkt Gesundheit.** Die Vortragsreihe „Treffpunkt Gesundheit“ erfreut sich in den NÖ Landeskliniken großer Beliebtheit - davon zeugen 10.000 Gäste. Der nächste Vortrag im Landesklinikum Stockerau zum Thema „Milch-, Fruchtzucker- und Histamin-Intoleranzen“ von OA Dr. Manfred Rohrauer findet am 14. Mai statt. Beginn: 18.30 Uhr.



Helga und Franz Bugl, Eva Wostal, Vizepräsident Rudi Edelmann, Rudi Erdner, Peter und Renate Theimer, Maria Kleiner, Rosa Pribil, Uschi Maresch, Waltraud Burger, Gertrude Fröschl, Herta Glösmann, Leopold und Steffi Kersch, Walpurga Röhrich, Manfred und Uschi Minibeck, Angela Mayer, Paula Wallner, Anna Fürst, Herta Klune, Valerie und Heinz Berger mit Hund Ari nahmen den Panoramaweg in Angriff. FOTO: BERGER

**TRADITIONELL /** Der Schubert-Chor trat kürzlich, vom Lions Club organisiert, im Z-2000 auf. Erlös wird auch diesmal für gute Zwecke verwendet.

## Sängerknaben gaben Konzert

**STOCKERAU /** Ein Höhepunkt war das von den Lions organisierte Konzert mit dem Schubert-Chor der Wiener Sängerknaben. Das Repertoire des Chores mit langer Tradition reichte vom Mittelalter bis zur Gegenwart, von klassischer Chormusik über Weltmusik und Volkslieder bis hin zu Pop- und Filmmusik sowie eigenproduzierten Kinderoperen. Vor allem der zweite Teil des unter Kapellmeister Andy Ichochea agierenden Chores riss das Publikum zu Beifallsstürmen hin.

Der derzeitige Präsident Kurt Rötzer legte auch kurz Rechenschaft über die Verwendung der auch durch solche Veranstaltungen aufgebrachtten Mittel. So

wurden von den Lions erst vor kurzem über 3.000 Euro für eine Teilfinanzierung eines dringend notwendigen Blindenschutzhundes sowie eine finanzielle

Unterstützung der Waldjugendspiele bereitgestellt.

Nächste große Aktion wird der Flohmarkt in der Millenniumshalle am 23. und 24. Mai sein.



Lions-Präsident Kurt Rötzer mit Kapellmeister Andy Ichochea und den Solisten des Schubert-Chors Hibiiki, Tilmann, Matthias und Rafael.

FOTO: ZVG



Vizebürgermeisterin Christa Niederhammer zeigt Landeshauptmann Erwin Pröll den erweiterten Kindergarten.

FOTO: ZVG

**VORGESTELLT /** VP-Vizebürgermeisterin Niederhammer informierte LH Pröll über den Fortschritt der Arbeiten.

## Ausbau fertig, Platz für Kids

**STOCKERAU, ST. PÖLTEN /** Bei einem persönlichen Treffen berichtete Vizebürgermeisterin Christa Niederhammer Landeshauptmann Erwin Pröll Aktuelles über den Ausbau des Europa-Kindergartens. Der Zubau mit zwei neuen Gruppen ist fertiggestellt und einige Kinder konnten ihr „Kindergartenleben“ beginnen. Mit der Erweiterung des

Bräuhäuskindergartens und dem Neubau im ehemaligen Kolomanheim werden in den nächsten Monaten dann alle Kinder ab zweieinhalb Jahren einen Kindergartenplatz bekommen.

So wurde ein weiterer Schritt zur Unterstützung der Familien im Rahmen der „NÖ Kindergartenoffensive“ gesetzt, freuen sich die beiden.